
Inicia cuenta regresiva hacia el Foro Generación Igualdad

Comunicado No. 117



Inicia cuenta regresiva hacia el Foro Generación Igualdad

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
03 de marzo de 2021

Categoría
Comunicado

- El Gobierno de México junto con ONU Mujeres, el Gobierno de Francia, la sociedad civil y juventudes anuncian el Foro Generación Igualdad en la Ciudad de México, el cual se llevará a cabo en formato virtual del 29 al 31 de marzo.

El día de hoy, el Gobierno de México, ONU Mujeres, el Gobierno de Francia, en conjunto con organizaciones de la sociedad civil y juventudes anunciaron el Foro Generación Igualdad en la Ciudad de México. Este evento histórico, cuyo anfitrión es el Gobierno de México busca poner el foco en la urgencia de la acción global para alcanzar la igualdad de género y promover los derechos humanos de mujeres y niñas.

Martha Delgado Peralta, subsecretaria de Multilaterales y Derechos Humanos de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Nadine Gasman, presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres y Phumzile Mlambo-Ngcuka, directora ejecutiva de ONU Mujeres, anunciaron los detalles del evento que busca impulsar a los líderes, la sociedad civil y los movimientos feministas que buscan la igualdad de género en el mundo. A la conferencia de prensa también asistieron Belén Sanz, representante de ONU Mujeres en

México, Elvira Pablo, representante de la Fuerza de Tarea de Jóvenes, Mabel Bianco, representante del Grupo Asesor de la Sociedad Civil Global del Foro Generación Igualdad y Jerome Audin, ministro consejero de la Embajada de México en Francia.

La urgencia de los objetivos del Foro Generación Igualdad se hace aún más patente por los efectos que la pandemia de COVID-19 ha tenido en mujeres y niñas; ha exacerbado la desigualdad de género, aumentado la violencia hacia mujeres y niñas en el mundo, así como consecuencias económicas desproporcionadamente negativas. En un momento crítico para el cambio, el Foro ponderará los impactos urgentes que la crisis global por la COVID-19 ha tenido en los derechos humanos de mujeres y niñas, y reforzará la importancia de poner la igualdad de género al centro de los esfuerzos mundiales para la recuperación después de la pandemia. El Foro en México amplificará el poder y las voces de feministas, jóvenes y movimientos de base en este momento crítico, también renovará las acciones dirigidas a la implementación de la Plataforma de Acción de Beijing.

El Foro Generación Igualdad es un encuentro mundial centrado en la sociedad civil y con múltiples partes interesadas en impulsar acciones y rendición de cuentas sobre la igualdad de género. El evento tendrá lugar de manera virtual en la Ciudad de México del 29 al 31 de marzo de este año, y es el primer paso en la ruta del Foro. Un segundo evento, el Foro Generación Igualdad en París, Francia, tendrá lugar en junio de 2021. El Foro de México inspirará e incubará las acciones urgentes que culminarán con el anuncio de compromisos e inversiones hacia la igualdad de género en el evento de París. El registro para quienes quieran participar en México está abierto hasta el 19 de marzo a través [del sitio web](#). El evento será virtual debido a las condiciones sanitarias por la pandemia. Ofrecerá sesiones virtuales en dos horarios ajustados para promover una amplia participación que efectivamente incluya diversas zonas horarias para dar acceso a participantes de todas las regiones del mundo.

Al poner el foco en el poder del activismo de las mujeres y utilizar su plataforma para posicionar activistas, organizadores, y a las juventudes como actores clave en el desarrollo de la agenda para la igualdad de género, el evento en México busca honrar los importantes aportes que los movimientos de base hicieron a la Plataforma de Acción de Beijing. Proveerá un espacio para desarrollar una agenda feminista y multilateral. Incluirá un evento organizado por el Gobierno de México, para crear una alianza multilateral de países para la promoción de la igualdad de género. El Foro también contará con el trabajo de las Coaliciones de Acción de la Generación Igualdad, alianzas globales e innovadoras que movilizarán gobiernos, la sociedad civil, organizaciones internacionales y al sector privado. Los líderes de estas coaliciones presentarán los planes preliminares para las acciones más catalíticas en favor de la aceleración de los derechos de las mujeres en esferas que van desde la justicia económica, hasta el alto a la violencia contra las mujeres; incluyendo acciones para la justicia climática, autonomía corporal y salud y derechos reproductivos, tecnología e innovación para la Igualdad de Género, y Movimientos Feministas y liderazgo.

Al anunciar el Foro en México, Nadine Gasman, presidenta de INMUJERES dijo: "El Foro en México pone la agenda para los derechos de mujeres y niñas en su centro al amplificar las voces de organizaciones de base como aceleradores del cambio social. El Foro ofrece una nueva manera de unir nuestras voces, es un espacio horizontal donde los movimientos feministas de todas las generaciones se reúnen con

gobiernos, organizaciones internacionales y el sector privado para alcanzar la igualdad que mujeres y niñas merecen”.

Por su parte, Marta Delgado, subsecretaria de Multilaterales y Derechos Humanos de la Secretaría de Relaciones Exteriores expresó que: “El Foro Generación Igualdad en México establecerá líneas de trabajo claras y hará un fuerte llamado a la acción para animar a las distintas partes que han sido parte del proceso a comprometerse al más alto nivel a fin de alcanzar los objetivos del Foro. Los invito a sumarse a este esfuerzo y transformar nuestra realidad para el beneficio de todas y todos”.

Los efectos desproporcionados que la COVID-19 ha tenido en las vidas de niñas y mujeres, hacen la necesidad del Foro Generación Igualdad más patente que nunca”, añadió Phumzile Mlambo-Ngcuka, directora ejecutiva de ONU Mujeres. Asimismo, puntualizó “esta es una oportunidad única para que todos los sectores establezcan compromisos que garanticen una recuperación post-pandemia con igualdad de género, centrándose en los derechos de mujeres y niñas del mundo.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir